



2020年1月27日

日本鉄道労働組合連合会

## J R 北 労 組 2 0 2 0 年 新 年 交 礼 会

# 「政策課題の実現」と「組織の強化・拡大」! 課題を乗り越えるべく参加者全員で決意!

J R 北 労 組 は 1 月 11 日、札幌の地において、多くの仲間の参加のもと 2020 年新年交礼会を開催した。

冒頭あいさつに立った J R 北 労 組 中 央 執 行 委 員 長 は、政策課題及び組織強化・拡大の 2 点について決意の一端を述べた。とりわけ J R 北海道が抱える政策課題については、目下 J R 北海道が置かれている厳しい状況を踏まえ、「今後の J R 北海道の将来を展望する上で極めて重要な岐路に立たされている。J R 北 労 組 は、J R 北海道がお客様から信頼され、そして地域や利用者の負託に応える社会的役割を果たすことのできるよう、J R 北海道の再生に向けて総力を挙げて取り組む」と力強く表明した。



交礼会には来賓として連合北海道をはじめとする連合傘下の産別や多くの国会議員及び地方議員が参加した。J R 連合からは尾形泰二郎事務局長が参加し、激励と連帯の挨拶を行った。